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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ゲイリー  C.K.  ホァン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　渡辺  治夫  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　澤⽥田  君雄

【会 　⻑⾧長】齋藤 　永  
【副会⻑⾧長】太⽥田 　忠  
【幹 　事】⼤大川  久弥  
【副幹事】櫻井  康⼆二  
【会場監督】⼩小嶋  章司

本日の例会：通常例会（第1852回）
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  

⽇日時：2014年年7⽉月22⽇日 　12：30〜～13：30  

司会：櫻井  康⼆二    副幹事

鈴鈴⽊木 　友徳さん…Abby⼀一年年間ご苦労様でした。送別会に
は⾏行行けませんが、さようなら。  
清 　 康夫さん…7⽉月12⽇日、⼆二の宮神社報徳会館にて、当
社社員全員参加の販売会議を朝9時より4時迄開催し、今
年年度度7⽉月からの⽬目標達成の意識識を深めることが出来まし
た。終わってから⼩小⽥田原アリーナにて湘南ベルマーレフ
ットサルの試合を全員で観戦しました。  
⼩小嶋 　 章司さん…ビヤガーデンでハマグリを頼んだら⾒見見
かけない⾙貝が出てきました。⽥田代さんに聞いたら「ホン
ビスノ⾙貝」だとか・・・。⼜又の名を⽩白ハマグリ、オオハ
マグリとか。味はハマグリでした。  
太⽥田 　 忠さん…ワールドカップドイツが優勝しました
が、それ以上に⽇日本⼈人サポーターが⽴立立派でした。  
柳柳井 　 渉さん…本⽇日は⻘青少年年交換学⽣生のアビーさんが最
終のスピーチをします。よろしくお願いします。⼜又、23
⽇日はアビーさんの送別会がありますので出席よろしくお
願いします。  
久保⽥田 　 知⼦子さん…アビーちゃん⽇日本滞在もあと少しで
すね！楽しい思い出をたくさんもって帰って下さい。  
上⽥田 　 博和さん…⾅臼井様・仲様今⽇日はオブザーブにいた
だきありがとうございます。来⽉月から正会員になる事を
祈っております。  
⾕谷⼝口 　 和雄さん…先⽇日は⺟母の葬儀に対しまして⼤大変お忙
しい中、御会葬賜りありがとうございました。⼜又霊前に
は過分なる御厚志をいただき重ねて御礼申し上げます。
無事に終了了する事が出来ました。誠にありがとうござい
ました。  

【今後の例例会・卓話スケジュール】   !
７⽉月29⽇日  通常例例会(クラブ協議会)  12:30  
担当:  会員増強委員会  
クラブフォーラム（会員増強）  

8⽉月5⽇日  納涼例例会(移動夜間例例会)17:10〜～20:35  
担当:  親睦活動委員会  
会場:箱根ホテル   　会費:10,000円・ご家族他8,000円  
例例会:17:10~∼17:40  
⾷食事:17:50~∼19:20（ミニコンサート）  
船上花⽕火:19:35~∼20:35  

8⽉月12⽇日  休会  

8⽉月19⽇日  通常例例会  12:30  
担当:  会員増強委員会  
卓話:  新会員（予定）  
｢内容:⾃自⼰己紹介｣  

8⽉月26⽇日  通常例例会  12:30  
担当:  研修委員会  
卓話:  ⽯石﨑委員⻑⾧長｢内容:ロータリーの奉仕について｣  
卓話:  ⼩小嶋委員｢内容:会員増強の必要性について｣  

9⽉月2⽇日  通常例例会  12:30  
担当:⼩小川会員  
卓話:  ⼩小⽥田原済州友好協会事務局⻑⾧長  ⼩小林林英樹様  
｢内容:国際交流流少年年サッカー｣

■ ■ 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報 ■ ■   
-‐‑‒2014年年7⽉月-‐‑‒  

‣23⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
   ｢卓話:澤⽥田ガバナー補佐（ご挨拶）  
   喜多村会員/新⼊入会フリートーク｣  
‣24⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30  
   ｢卓話:（株）⽮矢場とん代表取締役社⻑⾧長 　鈴鈴⽊木  拓拓将様/  
   名古屋味噌かつの歴史」  
‣25⽇日(⾦金金)湯河原  湯河原観光会館  12:30  
                        ｢卓話:会員による卓話｣  
 　 　 　 　⾜足柄 　  おんりーゆー  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:職業奉仕委員会  会員による卓話/  
   贈与税と相続税｣                                                                            
‣28⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
     ｢卓話:クラブフォーラム/奉仕プロジェクトセミナー  
   の報告と⼩小⽥田原RC独⾃自の奉仕活動の意⾒見見交換｣  
‣29⽇日(⽕火)  箱根  特別休会  
‣30⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
   ｢卓話:鈴鈴⽊木会員/未定｣  
‣31⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  17:30  
   ｢クラブフォーラム/セミナー報告」  

-‐‑‒2014年年8⽉月-‐‑‒  

‣1⽇日(⾦金金)湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
                        ｢卓話:会員による卓話｣  
 　 　 　 　⾜足柄 　  おんりーゆー  12:30  
 　 　 　 　｢卓話:R財団委員会  会員による卓話/  
 　 　 　 　  R財団セミナーに出席をして」  
‣4⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　報徳会館  12:30  
     ｢卓話:未定｣  
‣5⽇日(⽕火)  箱根  宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
     ｢卓話:会員による卓話｣  
‣6⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  
   ｢納涼例例会｣  
‣7⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　  
   ｢卓話:未定」  
‣8⽇日(⾦金金)湯河原 　夜間例例会  
                        ｢情報集会／会員増強｣  
 　 　 　 　⾜足柄 　  おんりーゆー  12:30  
 　 　 　 　｢クラブフォーラム／担当：会員増強・会員維持｣  
‣11⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　特別休会  
‣12⽇日(⽕火)  箱根  休会  
‣13⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  休会  

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：⼤大川  久弥  
編集⻑⾧長：  ⼤大川 　誠  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：杉崎  勝成・須藤  公司

久保⽥田  知⼦子 　委員⻑⾧長

ニコニコ箱 累計 目標

7月15日分 20,000 127,400 1,300,000

ロータリーに輝きを 
LIGHT UP ROTARY

会員数：48名

❖ ニコニコ箱

12:30   開会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「それでこそロータリー」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  !

13:00 担当:  直前国際奉仕委員会  
卓話:  直前中村国際奉仕委員⻑⾧長  
｢内容:テグ記念念式典参加報告｣

13:30 閉会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長

　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中

例例会報告：2014年年7⽉月15⽇日（晴れ）第1851回 　通常例例会
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例例会報告：2014年年7⽉月15⽇日（晴れ）第1851回 　通常例例会
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2014年年7⽉月15⽇日 　12：30〜～13：30

❖ 会⻑⾧長挨拶

【⽋欠  席  者】 　8名  
 　 　中村  維孝、杉崎  勝成、⽊木村  頼弘、⼩小林林  和彦、  
 　 　須藤  公司、⼤大野  英明、⼀一⼨寸⽊木  信雄、⽯石内  正彦  
【今回MU】 　  2名  
 　 　杉崎  勝成（7/3 　⽶米⼭山）  
 　 　須藤  公司（⼩小⽥田原城北北RAC） 　 　  
【前回MU】        3名増加  
 　 　⽯石﨑 　孝  （7/11 　⾜足柄RC）  
 　 　荻野  善明（7/9 　⼩小⽥田原城北北RAC）  
 　 　⼩小川  和夫（9/30  ⼤大邱RC）  
【前々回MU】  1名増加  
 　 　⼤大川 　裕  （7/9 　⼩小⽥田原城北北RAC）

⼩小川  和夫 　委員⻑⾧長

❖ 出席報告

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率

7月15日 48(45) 37 2 86.67%

7月8日 48(44) 32 4 81.82%

7月1日 48(45) 43 2 100%

❖幹事報告
⼤大川  久弥 　幹事 　  

1)地区より⽶米⼭山学友会主催の「クリーン
キャンペーン」のお知らせが来ておりま
す。開催⽇日は7⽉月26⽇日で、⽚片瀬海岸東浜
に於いて海岸清掃がおこなわれます。参
加をご希望の⽅方は、幹事までお申し出下
さい。  
2)来年年2⽉月21⽇日に⾏行行われるＩМの実⾏行行委員
会が、いよいよ今⽉月から始まります。当

クラブからは実⾏行行委員として、⼤大川裕会員が選任され
ました。7か⽉月間に亘りますがどうぞ宜しくお願いしま
す。 　 　 　  

3) 来週の⽉月曜⽇日が祭⽇日の為事務局もお休みですので、次
週⽋欠席される⽅方は今週の⽊木曜⽇日までご連絡下さいます
様、お願い致します。

齋藤 　永 　会⻑⾧長  
 　皆さんこんにちは、先⽇日の7/9にロー
ターアクトの年年初例例会に参加してまいり
ました。クラブから数名の参加者もあり
参加された会員にはお疲れ様でした。  
本⽇日も中国は宋の時代の禅僧・無⾨門慧開
（むもんえかい）が編集した『無⾨門関』
というお話の中から話をさせていただけ
ればと思います。  

本⽇日のテーマは、『百丈野狐』（ひゃくじょうやこ）です。  
 　百丈和尚が百丈⼭山で仏教の講和をする時に多くの聴衆に混
ざって１⼈人の⽼老老⼈人が説教を聴いていました。ある時、百丈は
「お前は何者だ？」と聞きました。すると⽼老老⼈人は「⾃自分は⼈人
間ではありません。過去にこの⼭山で住職をし、法を説いてい
ました。ある時に修⾏行行者が「仏道修⾏行行をし、悟りの極地を体
得した⼈人でも因果の法則にとらわれるのでしょうか？」と問
うたのです。⾃自分はその問いに対し「不不落落因果、因果の法則
には従わない」といいました。これがどうしても誤った答え
らしく、その後五百回の⽣生まれ変わりでもつねに野狐に⽣生ま
れています。お願いですから、この野狐の運命から脱却させ
てください。そして、やはり悟りの極地を体得した⼈人は因果
の法則を超越しているのでしょうか？」と答えました。百丈
は「不不昧因果、因果はくらまさず」と答え、その瞬間に⽼老老⼈人
は悟り、拝をなして「ありがとうございます。これで野狐の
⾝身から脱する事が出来ました。この⾝身の残骸は残しておきま
すから、ぜひ供養してください」といって消えました。  
 　仏教における因果の法則とは、この世のすべてのことには
因果があり、それに応じた結果があるということは犯すべか
らざるものとされます。しかし原因がそのまま結果になるの
ではなく、そこに縁という条件が働きます。これを仏教では
よく稲の種であるもみと作られた⽶米の関係で説明します。も
みは「因」です。⼟土壌、⽔水分、⽇日照、温度度、肥料料、雑草とり
などは「縁」です。因があっても、育つべき条件が整わなけ
れば、⽶米は出来ないのです。もし、⽶米が育つ環境におかれな
ければ、⽶米は種のままなのです。縁として⽶米の遺伝種も関係
しているそうです。達磨⼤大師は私達の運勢と因果の関係を次
のように述べておられます。「⼈人は何か事が起こるがっかり
して、⾃自信をうしない、苦しむが、それは間違いなのだ。今
まで悪い業が積まれていたのを、この事で借⾦金金を返しこれか
らはよい事が来ると考えるべきだ。⼀一⽅方よい事が来ると有頂
天になるが、これも間違いだ。これは善業の預⾦金金を使ったよ
うなものだから、喜んでばかりいないで、すぐにまたよい事
をして業の預⾦金金を増やさなくてはならない」この事は、最⾼高
の修⾏行行をし、悟りに達した⼈人でも功徳により不不幸になったり
するのか、それともその事に関係なく因果の法則はすべての
⼈人に普遍的に当てはまるものか？問いです。仏教ではこの因
果の法則は絶対に変えられない⾄至上の法則だといいます。た
だ私は積極思想という本が出版されており、そこには「よい
事を思えばよい事が来る、悪い事を思えば悪い事が来る」と
いう思想です。「すべてはよくなる」と⾃自分に⾔言い聞かせれ
ば、運勢はよくなると書いてありました。因果の法則にはあ
てはまりません。これまで、悪い事をした⼈人が今不不幸になっ
たのでしょうか？そうではないと思います。

❖ 卓話

❖ 委員会報告
 　会員増強委員会・上⽥田委員⻑⾧長  

本⽇日はゲストとして運転代⾏行行会社経営の⾅臼井さんと仲さん
が来てくださいました。ぜひ⼀一緒にお声かけください。  

 　⻘青少年年交換育成・柳柳井カウンセラー  
アビーさんの送別会、まだ出⽋欠席を出されていない⽅方は今
⽇日中にお返事お願いします。

それは今でも⾏行行われてる戦争です。戦争により命を落落とし
た⽅方が何百万⼈人もいるのです。みんな悪い事をしたのでしょ
うか？そうではありません。因果の法則に従えば、悪い借
⾦金金を先に払わせられたと考えれば、来世はその分の幸せが
来ると考えるべきですね。  
皆さんはどうお考えですか？

「カナダの暮らしと⽇日本の感想」  !
 　⻘青少年年交換学⽣生・アビー・ゲデスさ

ん  !
 　こんにちは。私はロータリー留留学⽣生
のアビー・ゲデスです。カナダから来
ました。こちらがカナダの地図で、私
はブリティッシュコロンビア州に住ん
でいます。  

 　カナダは1867年年に独⽴立立した、世界で2番⽬目に⼤大きい国で
す。2012年年に⼈人⼝口が3500万⼈人に達しました。⾸首都はオタ
ワで、総理理⼤大⾂臣はスティーヴン・ハーパーです。  
ブリティッシュコロンビア州は1871年年にカナダへ加⼊入しま
した。2012年年12⽉月には⼈人⼝口が462万⼈人に達しました。毎年年
4万⼈人が移住してきています。ブリティッシュコロンビアの
⾸首都はビクトリアで、知事はクリスティー・クラークで
す。2010年年にバンクーバーで冬のオリンピックがあり、私
は家族と⼀一緒にカーリングの準決勝を⾒見見に⾏行行きました。解
説は聞けませんでしたが楽しかったです。  
 　バンクーバーアイランド、カウチンバレー周辺はカナダ
で⼀一番平均気温が⾼高い地域です。暖かいので美味しいブド
ウ、美味しいワインができます。その中の湖の⼀一つがカウ
チン湖です。バンクーバーアイランド最⼤大の湖で、私は家
族と⼀一緒に釣りをするのが⼤大好きです。  
 　私はカウチンベイに住んでいます。私と⽗父は海にカニと
⿂魚を釣りにいきますが、妹と⺟母は好きではないようです。
⽗父とサーモンを4匹釣ったこともあります。  

!
 　私はカナダへ帰ったらアルバイトをしながら⾼高校の勉強
を終わらせ、ブリティッシュコロンビア⼤大学に⾏行行きたいと
思っています。⼤大学からの留留学⽣生が⽇日本に⾏行行けるようにし
たいです。そして卒業したら⽇日本で英語の先⽣生になりたい
です。  
 　⽇日本に来て⾊色々な新しいことを経験しました。まず最初
は電⾞車車。カナダでは電⾞車車があまりないので、乗るのは初め
てでした。電⾞車車はとても便便利利で好きです。⼀一つ気付いたの
は、⽇日本は平らな所と⼭山地が多くてその中間がありませ
ん。カナダでは丘が多いので電⾞車車が少ないのかなと思いま
す。カラオケはすごく楽しいです。

特に友達と⼀一緒だと、そんな上⼿手くなくても楽しめます。
値段も安くてたくさんの曲があります。でも時々曲と映像
が合っていなくて笑えます。  !
 　コンビニは何でも売っていて便便利利です。カナダではコン
ビニとガスステーションが⼀一緒で商品の種類は少ないけれ
ど、⽇日本のコンビニは何でもあります。⽂文房具や⾷食べ物や
本もあって便便利利だと思います。  
 　温泉は最⾼高で⼤大好きです。カナダでは⾃自分の家でシャ
ワーを浴びるだけです。温泉もありますがプールで泳ぐ形
式です。最初に⾝身体を洗ってお⾵風呂呂でリラックスするのは
⾯面⽩白いです。北北海道と箱根と⼩小⽥田原の温泉に⾏行行きました。
カナダでは⼊入れないので寂しいです。  
 　⽇日本はすごくきれいです。歩きなが
らゴミ箱はあまり⾒見見かけませんがゴミ
が落落ちていません。教室では⼦子供たち
が掃除したり会社でも⾃自分たちで掃除
します。カナダでは反対で、ゴミ箱は
たくさんあるけどゴミが散らばってい
ます。  
 　⽇日本⼈人は優しくて親切切です。⽇日本語
の会話で失礼なことを⾔言われることは
ありません。カナダ⼈人も優しいです
が、⾃自分の考えをはっきり⾔言います。  
 　⽇日本の⽂文化と伝統は素晴らしいです。カナダの伝統はイ
ギリスやフランスから来たもので、⾃自分たちのものという
感じはしません。⽇日本で歴史と伝統を⼤大切切にするのを初め
て⾒見見ました。⽇日本のモダンな社会でも昔からの伝統を守っ
ています。新しい建物は多いけれど昔の⼤大きな神社やお寺
も残っていて、お祈りする⼈人がたくさんいるのはすごいこ
とだと思います。カナダではそれぞれ⾃自分のスタイルで結
婚式をしますが、⽇日本の伝統的な結婚式は美しいです。  
 　⼀一番⾯面⽩白かったのは⾃自然に合わせ慣れていること。夏に
はエアコン、冬に炬燵や鍋があって上⼿手く四季に順応して
います。⽇日本では台⾵風や津波や吹雪の時でもテクノロジー
で対応して、世界のマーケットで認められています。カナ
ダでも⽇日本で作られた品物が多く流流通しています。  
これが⽇日本に来て驚いたことです。⽇日本はすごい国で、世
界で2番⽬目に好きになりました。カナダにまだ帰りたくない
です。とっても良良い友達もできました。ロータリーの⽅方々
は優しくて、ホストファミリーと⼀一緒にたくさん楽しいこ
とができました。茶茶道を習ったりお祭りに⾏行行ったり富⼠士⼭山
に⾏行行ったり。浴⾐衣の帯も結べるようになりました。カナダ
に帰ったら皆さんと会えなくなるのが本当に寂しいです。
ありがとうございました。  


